

From the Editors

The *TESL Canada Journal* is a publication of which Canada can be truly proud. It presents articles, discussion papers, book reviews, and classroom ideas on a wide range of theoretical and practical topics relevant to Canadian TESL.

As we reflect on the first eight months of our editorship of the *Journal*, certain thoughts come to mind. As the editors, we are in a unique position to see the breadth and depth of scholarship in our field in Canada. This is clear not only from the large number of submissions we receive, but also from the detailed, thoughtful comments of our reviewers.

But the *Journal* operates on a shoe-string budget, and is totally dependent on the services of volunteer editors, a volunteer administrative board, volunteer contributing editors, and perhaps most importantly, an army of volunteer reviewers. Every submission, long or short, is sent out to three reviewers, and if modifications are asked of the author, a further review is necessary when the revised article is received. And, what must be borne in mind, is that what you see in this issue is merely the tip of the iceberg—everything not accepted for publication goes through the same rigorous process.

When reading the *Journal*, we ask you to share our pride in this Canadian periodical, and would also ask you to remember, if you discover an error, that it is the work of busy volunteers who are doing their best.

It is to this army of volunteers that we dedicate our first issue of the *Journal*.

David Mendelsohn & John Archibald

Mot des Rédacteurs

La Revue TESL du Canada est une publication de laquelle le Canada peut être fier. Elle présente articles, discussions, comptes rendus littéraires, et idées pratiques et théoriques pour la classe portant sur des thèmes pertinents au TESL canadien.

Les premiers huit mois de notre direction de la Revue terminés, nous nous faisons certaines réflexions. En tant que rédacteurs, nous sommes dans une position unique qui nous permet de nous rendre compte de l'étendue du savoir canadien dans notre domaine. Ceci est évident non seulement dans le grand nombre de soumissions que nous recevons, mais aussi dans les commentaires détaillés et réfléchis de nos consultants.

Pourtant, la Revue opère sur un budget très limité et est complètement dépendante du service volontaire des rédacteurs, du comité administratif, des rédacteurs régionaux et, possiblement de la plus grande importance, d'une armée de consultants. Chaque soumission, long ou court, est envoyé à trois consultants et, si des modifications sont indiquées à l'auteur, une reconsidération de l'article modifiée s'avère nécessaire. De plus, ce qu'il faut garder en tête est que ce que vous avez présentement entre les mains n'est qu'une minuscule fraction du tout—maintes soumissions non-acceptées pour fin de publication passèrent par ce même processus rigoureux.

Nous espérons qu'en lisant la Revue vous partagerez avec nous notre fierté dans cette périodique pleinement canadienne. De plus, si lors de votre lecture vous décelez des erreurs, nous vous demandons de vous rappeler que ceci est le travail de volontaires fort occupés qui font de leur mieux.

C'est à cette armée de volontaires que nous dédions notre premier numéro de la Revue.